

Gustavo Petro

Nuevo rifirrafe entre Petro y Uribe en redes: se criticaron por obras de gobierno, homicidios y masacres

Sobre el caso judicial del hermano del expresidente Uribe, Petro señaló que "la justicia ya falló".

Sara Camila Fajardo Castellanos

diciembre 27, 2025 - 3:28 pm

Compartir



[Unirse al Canal de WhatsApp](#)

[La FM en Google News](#)

[La FM en Google Discover](#)



El presidente de Corjusticia advierte a Gustavo Petro por criticar decisiones judiciales, poniendo en riesgo a magistrados y la estabilidad democrática en Colombia.

Crédito: Raul Arboleda y Jaime Saldarriaga / AFP

El presidente Gustavo Petro y el expresidente Álvaro Uribe Vélez intercambiaron mensajes públicos en los que se cuestionaron mutuamente por las cifras de seguridad, el manejo de la justicia y las propuestas de política social y económica.

El presidente Gustavo **Petro respondió a críticas del expresidente Álvaro Uribe Vélez** con un mensaje centrado en la comparación de indicadores de seguridad y en la falta de propuestas, según dijo, por parte de la oposición.

“**¿Usted, señor Uribe, va a contar por muertos? ¿No se cansó de hacerlo en su gobierno?**”, señaló el mandatario, al tiempo que lo invitó a presentar iniciativas concretas en temas estructurales. “**Espero su propuesta de reforma agraria, espero su**

Lo más oido

Lo más visto

salud mental



1 ¿Cómo ser un 'buen ex' sin humillarse? Tips para cerrar ciclos con dignidad

Constituyente



2 ¿Puede el presidente convocar una asamblea constituyente sin pasar por el Congreso?

conflicto armado



3 Nuevos detalles revelan cómo fue el asalto armado a la mina de esmeraldas en Boyacá

propuesta de universalización de la pensión", afirmó.

Corte Constitucional



Presidente de la Corte explicó por qué no se citó sala plena para

Petro sostuvo que **su Gobierno dejará una cobertura universitaria del 60 %** y cuestionó cómo se podría ampliar al 80 %. También se refirió al futuro de **Ecopetrol** y a la transición energética: "¿Cómo rescatarán a **Ecopetrol** si no la meten a las energías limpias?".

En materia fiscal y social, planteó mayores cargas tributarias a los sectores de mayores ingresos. "Propongo más impuestos a las capas más ricas de la sociedad para universalizar el derecho al agua potable de calidad, la salud y la educación", dijo.

El presidente insistió en que la comparación debe hacerse con datos oficiales. "Si es por contar muertos, solo muestre la tasa de homicidios promedio de su gobierno y la mía, cuéntele esa verdad a Colombia", expresó, y agregó que también se deben contrastar las cifras de masacres. **"Así sabremos quién logró construir más seguridad. Pero antes que las cifras de los muertos, las cifras de los vivos"**, sostuvo.

Sobre el caso judicial del hermano del expresidente, Petro señaló que "la justicia ya falló".

Uribe acusa a Petro de manipular la justicia

El expresidente Álvaro Uribe respondió señalando que no se referirá a la familia del jefe de Estado, pero lanzó cuestionamientos directos a su Gobierno. **"No romperé la norma de no referirme a la familia de Petro"**, afirmó.

Uribe acusó al presidente de usar decisiones judiciales con fines políticos. "El aventajado Petro manipula la justicia, aprovecha la injusta condena contra mi hermano para tapar los robos de su gobierno", sostuvo.

En su mensaje, el exmandatario enumeró varios temas de seguridad y orden público. "La plata que su Gobierno pagó a parlamentarios, las 75 masacres de este año, los secuestros, cerca de 600, el récord de coca, etc.", expresó.

Defensa

Por su parte, la defensa de Santiago Uribe Vélez, hermano del expresidente Álvaro Uribe, aseguró que el proceso judicial en su contra aún no ha concluido y que se mantiene intacta la presunción de inocencia.

Lo anterior al señalar que **fue absuelto en primera instancia y que la decisión de segunda instancia será impugnada ante la Corte Suprema de Justicia**.

Según el abogado Jaime Granados, el fallo del 25 de noviembre de 2025 no es definitivo ni hace tránsito a cosa juzgada, por lo que no puede presentarse como una decisión final.

Además, sostuvo que **durante el proceso no se probó ningún vínculo entre Santiago Uribe y Carlos Guillermo u Omar Darío Torres**, y calificó de infundadas las publicaciones que intentan asociarlo con hechos ocurridos hace más de 30 años. La defensa también precisó que el expresidente Álvaro Uribe Vélez no ha sido requerido ni vinculado por la justicia en relación con este caso.

Temas relacionados

Gustavo Petro • Álvaro Uribe • Redes sociales

CONTENIDO PROMOCIONADO



ngid

Más de Política

Pacto Histórico

Pacto Histórico respaldó declaratoria de emergencia económica y social del Gobierno

Pacto Histórico respalda la declaratoria de Emergencia

Constituyente

¿Puede el presidente convocar una asamblea constituyente sin pasar por el Congreso?

Federico Gutiérrez

"Colombia no necesita que Petro se perpetúe": Alcalde de Medellín rechaza comité para Asamblea Constituyente

Económica y Social para estabilizar servicios y derechos, manteniendo responsabilidad fiscal y salida democrática.



Congreso de la República

Emergencia económica: debate sobre polémico decreto se hará el último lunes del año

Todos los ministros deberán rendir cuentas en la plenaria del Senado sobre esta medida expedida por el Gobierno Nacional.

Elecciones presidenciales

Roy Barreras dice que le ganará a Iván Cepeda en consulta del Pacto Amplio: ¿Le pisaría los talones?

Afirma que competirá para ganarse la consulta interpartidista y unir al país.

Programas

[Más Programas >](#)



En video

[Más videos >](#)



Nuevos detalles revelan cómo fue el asalto armado a la mina de esmeraldas en Boyacá



¿Puede el presidente convocar una asamblea constituyente sin pasar por el Congreso?



Reforma Laboral 2026: cambios clave en recargos nocturnos y prima de servicios

¿Por qué sentimos que
el tiempo vuela? Esto



[Ver nota completa >](#)



Secciones



Radio



Televisión



Otros



ATENCIÓN AL OYENTE

Aviso de Privacidad

Protección de Datos Personales

Programa de Ética Empresarial

Política de Cookies

LEY 1712 DE 2014

© 2025 RCN Radio. Todos los derechos reservados.

Últimas Noticias



Fuerzas Armadas

Estos son los nuevos altos mandos que ingresan a la cúpula militar

Impuestos

Exención del 4x1.000 en 2026: así quedaría con la l